

Jubiläumsevent „60 Jahre Élysée-Vertrag“

Jubiläumsevent 60 Jahre Élysée-Vertrag im Kreistagssaal der KV Mainz-Bingen

Am 05.05.23 hatten wir, das Projektteam „Europa“, die einmalige Möglichkeit im Kreistagssaal der Kreisverwaltung Mainz-Bingen in Ingelheim am Rhein am Jubiläumsevent „60 Jahre Élysée-Vertrag“ teilzunehmen. Das besondere Vortragsformat des Mainzer Politologen Ingo Espenschied, der „DOKU-Live“ in deutscher und französischer Sprache, löste nicht nur bei uns, sondern bei der gesamten Zuhörerschaft große Begeisterung aus. Wir durften im Rahmen der spannenden, aufschlussreichen multimedialen Zeitreise viele Eindrücke sammeln. Im Anschluss sind wir mit den geladenen Abgeordneten des Europäischen Parlaments, Carsten Lucke MdEP und Romeo Franz MdEP, sowie mit dem Landesabgeordneten, Vizepräsidenten des Partnerschaftsverbandes Rheinland-Pfalz-Burgund-Franche-Comté und Ortsbürgermeister Thomas Barth MdL in die Diskussion gegangen. Wir Schüler und Schülerinnen des Projektteams haben als „junges Europa“ eine besondere Rolle in dem sich entwickelnden Gespräch gespielt. Wir konnten selbst Fragen an die Politiker stellen und unsere Ideen und Meinungen wurden in diesem gemeinsamen Austausch wertgeschätzt und ernst genommen. Dass unsere Landrätin Dorothea Schäfer und das Europa- und Partnerschaftsbüro der Kreisverwaltung uns als Kooperationspartner zu diesem großen Event eingeladen haben, hat uns unheimlich gefreut – DANKE, liebe Frau Kerl!

Wir danken besonders Frau Mourot für den tollen Nachmittag und dass wir die eindrucksvollen Begegnungen erleben durften!

(Nele R., MSS13)

